

Artikel vom 13.01.2017

Auf ein gutes Neues!

Neujahrsempfang 2017



Am 12. Januar 2017 lud der Kreisverband 8 und die CSU Moosach zum traditionellen Neujahrsempfang. Vertreter der Verbände, der Kirchen, der Wirtschaft und der sozialen Einrichtungen kamen ins Pelkovenschlössl. Orstvorsitzender Dr. Alexander Dietrich dankte den Anwesenden für ihr Engagement. Aus den Reihen der CSU-Mandatsträger waren unter anderen Johannes Singhammer (MdB), Mechthilde Wittmann (MdL) sowie Joachim Unterländer (Kreisvorsitzender), Bernhard Loos (Bundestagskandidat), Kristina Frank (StRin) zu Gast in Moosach. Ein ganz besonderes Dankeschön galt natürlich wie jedes Jahr dem CSU eigenem Küchenteam, Schankkellnern und dem Ortsgeschäftsführer Bernhard Hölbling.